

24 JANVIER 1978.-

=====

CINTEGAB/ELLE.--(31)

HEURE : entre 19 H et 19 H 30.

oooooooooooo

TEMOINS : 2 (dont Mme PLACEK)

LIEU : CINTEGABELLE (Hte Garonne) Michelin 82, pli 8

LES FAITS : (d'après bande magnétique).

Circulant en voiture sur la route nationale 20 au retour de Saverdun (Michelin 82, pli 8) le témoin et son fils ont aperçu entre 19 H et 19 H 30 à la hauteur de CINTEGABELLE semblant constituer un seul engin, deux cercles lumineux.

Ces cercles ressemblaient à des guirlandes d'ampoules allumées, guirlandes refermées sur elles mêmes. Tout était allumé et au-dessus se trouvait un feu bleu clignotant comme les ambulances. Arrivé sur CINTEGABELLE, tout s'est éteint. Toutes les petites lumières, la lumière bleue. Les témoins ont alors aperçu émanant de sous l'engin, la lumière d'un projecteur qui s'est posé sur les côteaux.

Ensuite l'appareil s'est élevé un peu et tout a disparu. Le phénomène a duré de 10 à 15 minutes. L'engin semblait ne pas bouger et ensuite s'est remis en route vers CINTEGABELLE. Les témoins diront encore que de la voiture ils voyaient l'engin d'une grosseur de l'ordre de 1 m à 1 m 50, à une distance d'environ 1 Km.

NOTE : Nous nous sommes rendus à la gendarmerie de CINTEGABELLE afin de savoir si ce jour là, un accident de la route n'aurait pas nécessité un transport en hélicoptère. Le gendarme de permanence nous a répondu par la négative.

ENQUETE DE Mme et M. DUVAL du GROUPE LDLN DE LA HAUTE GARONNE